

ALPINE A390 : PRÉSENTATION OFFICIELLE LE 27 MAI 2025

20/02/2025

- **Alpine dévoile la toute première image de l'A390, son futur sport fastback.**
- **Deuxième modèle du Dream Garage d'Alpine, l'A390 sera dévoilé en première mondiale le 27 mai 2025.**
- **L'A390 sera révélé à Dieppe, en France, qui est le berceau historique de la marque et le futur lieu de production de ce modèle (Manufacture Alpine Dieppe Jean Rédélé).**
- **Cette première mondiale se tiendra en amont de [l'évènement de célébration des 70 ans d'Alpine](#) attendu du 30 mai au 1^{er} juin à Dieppe.**

Après avoir présenté le showcar A390_β, le 14 octobre 2024, au Mondial de l'Auto de Paris, Alpine annonce le reveal de l'A390, son tout premier sport fastback 100 % électrique, le 27 mai 2025, en première mondiale. Il sera le deuxième véhicule du Dream Garage d'Alpine, après sa citadine sportive, l'A290.

C'est à l'occasion du Grand Rassemblement Alpine à Dieppe, qui célébrera cette année les 70 ans de la marque, qu'Alpine a choisi de présenter quelques jours avant son futur sport fastback : l'Alpine A390, un concentré de technologie pour réinventer la sportivité légendaire de l'A110 dans un véhicule 5 places.

À propos d'ALPINE

Fondée en 1955 par Jean Rédélé, Alpine s'est affirmée au fil des années avec ses voitures de sport à la française. En 2018, la marque commercialise la nouvelle A110, fidèle aux principes intemporels d'Alpine en matière de compacité, de légèreté, d'agilité et de plaisir de conduite. En 2021, la Business Unit Alpine est créée. Bénéficiant de l'héritage et du savoir-faire de son usine historique de Dieppe ainsi que de la maîtrise de l'ingénierie des équipes d'Alpine Racing et d'Alpine Cars, elle est la marque dédiée aux voitures de sport innovantes, authentiques et exclusives de Renault Group. Cette expertise permet à la marque au A fléché de concourir dans deux championnats majeurs de la FIA : la Formule 1 et le Championnat du Monde d'Endurance. Alpine est également présente dans d'autres disciplines mécaniques à travers la compétition client en Rallye, Cup et GT4. 2024 marque un tournant dans les ambitions d'Alpine qui inaugure son « Dream Garage » 100 % électrique avec le lancement de sa citadine sportive, l'A290, suivie de son premier sport fastback, l'A390, en 2025.